

ÉTUDES

SUR

LES HISTORIENS DU LYONNAIS.

VI.

LE P. DE SAINT-AUBIN.

Le P. Jean de Saint-Aubin, jésuite, né dans le Bourbonnais, en 1627, et qui marcha sur les traces de Severt, en composant une *Histoire ecclésiastique de la ville de Lyon*, n'eut pas le temps d'achever son ouvrage, et fut prévenu par la mort, le 18 octobre 1660, au sein même de la cité dont il étudiait les Annales. Son confrère, C.-F. Ménestrier, dirigea la publication des manuscrits du P. de Saint-Aubin, qui furent imprimés à Lyon, en 2 vol. in-folio, chez Benoist Coral, 1666 (1), et forment deux parties, l'une pour l'histoire civile, l'autre pour l'histoire ecclésiastique, avec des vues gra-

(1) En 1658, dit le P. de Colonia, *Hist. litt.*, tom. II, p. 429. C'est une erreur manifeste, commise aussi par Alegambe. Le 9 mars 1664, Gui Patin écrivait à Charles Spon : « Votre *Histoire de la ville de Lyon* est-elle sous la presse, in-folio? On dit que deux jésuites en sont les auteurs, savoir, le P. du Lieu et le P. Saint-Aubin, qui sont tous deux morts. » *Lettres choisies*,